

LIKERS

ENGE



5 Pièces

155 m²

Réf. W-02W1JM

2 130 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situation privilégiée pour cette belle villa provençale, au cœur du domaine privé de Saint Basile, parfaitement entretenue et bénéficiant d'un magnifique jardin plat de 1300 m2 environ. Sur deux niveaux, et composée de 5 pièces principales, elle dispose d'un chaleureux séjour de 45m2 avec cheminée ouvrant sur la terrasse principale, le jardin et la piscine chauffée ; d'une cuisine indépendante équipée ; d'une chambre de maitre en suite avec balcon ; de 3 chambres invités et de deux salles de douches indépendantes. Grande cave avec buanderie, garage fermé. Proximité des commerces, des golfs, de ...

Privileged location for this beautiful Provençal villa, in the heart of the private domain of Saint Basile, perfectly maintained and benefiting from a magnificent flat garden of approximately 1300 m2. On two levels, and composed of 5 main rooms, it has a warm living room of 45 m² with fireplace opening onto the main terrace, the garden and the heated swimming pool; an independent equipped kitchen; an en-suite master bedroom with balcony; 3 guest bedrooms and two independent shower rooms. Large cellar with laundry room, closed garage. Close to shops, golf courses, the Mougins-School international ...

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

